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星报讯（记者 朱玉婷） 从2007年创

办至今，由安徽广播电视台主办的安徽年

度新闻人物评选活动，给观众留下了深刻

印象。“心动2012·安徽年度新闻人物”将

于今晚揭晓，19：40安徽卫视、安徽公共

频道、安徽新闻综合频道等媒体同步播

出。日前，晚会的主持阵容已经曝光，除

了安徽广播电视台主持人孙亮以外，鲁

豫、张越今年也加入了主持阵容。

央视著名主持人张越今年是第四年

担任颁奖晚会的访谈主持，导演组工作人

员透露，张越平和、细腻、亲切的主持风格

一直为观众所喜爱，尤其是她的敬业精

神，让人感动。

鲁豫今年是第一次接触新闻人物颁

奖典礼，对于安徽广播电视台举办这样的

大型公益活动，鲁豫认为是一次汇聚人间

大爱、传递社会正能量的活动，因而很爽

快地就答应了组委会的主持邀请。

每年新闻人物的颁奖嘉宾，也是整场

晚会的亮点。十位颁奖嘉宾，都是按照获

奖人物去精心选取的，同时兼顾到2012

年国家新闻大事件的背景。今年的颁奖

嘉宾有：荣获2012年度国家最高科学技

术奖、被誉为“中国预警机之父”王小谟，

复旦大学历史学系教授、国学大师季羡林

的弟子钱文忠，“体操王子”李小鹏，中科

院紫金山天文台台长杨戟，中国人民大学

法学院教授林嘉，中国科技大学教授、极

地环境研究室主任孙立广等，最终这些颁

奖嘉宾将为哪一位新闻人物获得者颁奖，

今晚敬请期待。

《坝上街》年初二
登陆合肥电视台

星报讯（记者 张亚琴） 由合肥市委宣

传部与合肥电视台等联合拍摄的38集电视

连续剧《坝上街》在央视八套热播后，在央视

创造了中国电视先锋榜电视剧每日排行榜

TOP50的行列，位居中国电视剧收视率第七

位，该剧还荣登热剧风云榜第九，创造了安徽

电视剧在央视播放的新收视奇迹。

据悉，该剧将在 2月 11日大年初二开

始，于晚上黄金时间登陆合肥电视台新闻频

道，将于3月20日播完38集全片。接着，合

肥电视台生活影视频道、故事休闲频道、财经

法制频道等众多频道将安排重播，第一轮播

出时间安排到6月底。新年之后，《坝上街》

还将登陆贵州、四川卫视。

龚琳娜新作遭炮轰
作曲家批其污染听众

2 月 4 日

晚，湖南卫视

迎来了一场雷

点与泪点齐飞

的 小 年 夜 晚

会。令不少网

友评价为“吓

死了”的龚琳

娜新作《金箍

棒》亮相晚会，

表演完后龚琳

娜在微博中称

大家开心就好。不少网友斥责龚琳娜的作

品低劣、无下限，称悟空是无辜的。龚琳娜

回应骂声称感觉自己此时像孙悟空一样被

各路神仙批评。

在今年湖南卫视跨年晚会已经带来《法

海你不懂爱》的龚琳娜，在小年夜晚会上又唱

响新作《金箍棒》。除了邀外国老公扮唐僧，

龚琳娜版的孙悟空造型更是惊人。龚琳娜的

《金箍棒》唱响后引来网友及同行的吐槽。网

友们都惊呼天雷滚滚，大呼被吓哭了。

除了网友的评价，一些专家对龚琳娜也

提出了批评的声音。曾创作了87版《西游

记》片尾曲《敢问路在何方》的作曲家许镜清

愤怒指出，龚琳娜的《金箍棒》低下恶劣污染

听众，“龚琳娜自从唱了‘忐忑’之后，她的名

字在人们心目中已经开始闪光了。但是她越

滑越远。以至于演唱低下恶劣东西污染广大

听众。我很怀疑这《金箍棒》还能称之为歌曲

吗？我们的媒体在宣传什么？我们的文化官

员们又在干什么？请还给歌唱舞台那片晴朗

天空吧。” 星报综合

过去的一年，他们谁让你心动？
“心动2012·安徽年度新闻人物”今晚揭晓

星报北京讯（记者 吴笑文 文/图） 昨日，春节贺岁大片

《越来越好之村晚》在北京举行首映式，导演张一白、谢东燊

携演员郭富城、吴君如等主演出席活动。郭富城在接受记者

专访时坦言，2013春节很忙，也没有结婚计划。对于未获得

新一届金像奖最佳男主角的提名，郭富城淡然表示没有遗

憾：“只要观众看到我的进步就好。”

拍喜剧，求鼓励
《越来越好之村晚》（简称《村晚》）首映式以一款“歌舞升

平”版预告片热闹开场，其中最吸引人眼球的莫过于“舞王”郭

富城的精湛舞姿。郭富城透露，在拍戏期间，几乎正赶上北京

下雪最密集的几天，长居香港的他第一天就因为冷热交替导

致失声，张一白特意为郭富城请来中医，让他感动不已：“所以

为了这部电影，为了导演，我拼命去演戏，完全配合！”用郭富

城的话来说，即便穿了两条裤子，舞也一样照跳，并得意笑称

自己用亲身经历验证了“在雪地跳舞也会流汗”这件事。

当演员，要有丰富想象力
在《村晚》中，郭富城不仅塑造了一个“史上最酷包工头”

形象，更是“史上最会跳舞的包工头”。在采访时他表示：“无

论做什么工作，人没有贵贱之分，只要认为值得就行。”

电影中他与徐静蕾饰演的是一对经过离婚波折又重新

在一起的夫妻，“没有任何一个事情比追求爱情更重要，即使

说大话也是为了爱情。”在诠释完剧中角色的性格后，郭富城

说：“我想通过这个角色告诉大家，爱情也有它的盲目性。”被

问到自己的感情观时，郭富城表示：“自己不会把电影和现实

生活混淆，当演员必须有丰富的想象力，不是没有经历过就

不会演，即使我还没有结婚，今年也没有要结婚的计划。”

对于未获得新一届金像奖最佳男主角的提名，郭富城表

示没有遗憾：“奖项我也拿过，不是你说想怎样就怎样的，只

要观众看到我的进步就好。”

过年，回到妈妈的怀抱像小孩
春节临近，郭富城表示，自己的心态其实和普通人一样，

不管回家的路再难也要回家，“我再忙，春节期间都会留出时

间来陪妈妈，吃妈妈做的饭，和家人团聚，这样的习惯十年不

改。只要回到家，思想就像小孩子，很想回到妈妈的怀抱。”

“过年的菜都是妈妈做的，一年到头，妈妈就等着这个时

候才能和儿子团聚，吃到妈妈做的菜就像回到童年一样。”

为了妈妈能有幸福的满足感，有孝心的郭富城说：“我常常会

提前两三天不吃饭，然后当着她的面吃她做的每一道菜。”被

问到过年是否还会收到红包时，郭富城笑说都是他给别人派

发，“见人就发，发完之后整个人都轻了。”


